

BEASAIN / Una biblioteca con mucha vida

La biblioteca municipal a través del departamento de Cultura del ayuntamiento, daba a conocer el balance de 2009.

Las cifras que reflejan de modo directo la vidilla que ha tenido, no sólo de puertas adentros en la planta baja de la Casa de Cultura, sino además en su faceta de impulsar la lectura en todos los sectores del municipio beasaindarra. Entre los adultos, a través de los tradicionalmente conocidos como préstamo de libros y entre los más pequeños, a través de las sesiones de animación a la lectura, de cuentacuentos, etcétera...

Junto a la biblioteca se encuentran las aulas de estudio muy utilizadas por los estudiantes de la villa, aulas con entrada directa a la zona de consultas.

A finales del año 2009 este centro que fomenta la lectura y es utilizado para tal menester, además de ser sede de estudio y consulta para muchos, contaba con 30.335 volúmenes, de los que 19.383 están escritos en lengua castellana, 10.571 son en euskera y el resto en otros idiomas.

Más mujeres que hombres

A finales de 2009, sus archivos registraban 3.836 socios, de los que 1.554 son hombres y 2.256 son mujeres y 2009 acusaba el incremento en 141 socias beasaindarras de la biblioteca.

Esta figura en la red de bibliotecas de Euskadi (ELSN) y a lo largo del año desde la misma biblioteca se realizaron 3.623 visitas a esa red interbibliotecaria de los que 1.605 se identificaron como de Beasain.

Como centro de estudio y consulta ha tenido una de las mayores utilizaciones, se anotaron 2.238 de lo que se conoce como estudiantes los que se aprovecharon de este servicio municipal, 1.421 eran personas del ámbito laboral, 107 de las que se encasillar como ama de casa o similar y 69 personas jubiladas.

Gran movimiento

A lo largo de 2009 la biblioteca registró un movimiento de 43.995 volúmenes entre préstamos, devoluciones... concretamente los préstamos de libros sumaron 23.2020, destacando noviembre con 2.441.

Los programas de animación a la lectura y similares como cuentacuentos vienen impulsados desde el mismo servicio bibliotecario, a los que el ayuntamiento destina en torno a los 3.000 euros. Es de vital importancia el crear hábito a la lectura y similares, de cara a iniciar a los más pequeños en esa faceta anualmente se organizan distintas actividades.

A lo largo de 2009 se llevaron a cabo 9 sesiones de animación a la lectura o cuentacuentos para los más pequeños, además de otras similares materializadas en horario escolar.